



Projet pour la nouvelle mairie
et le logement locatif



Après les travaux de réhabilitation
au "Presbytère"

Edito

Madame Monsieur,

Depuis notre dernier bulletin municipal plus de sept mois se sont écoulés, sept mois bien remplis, tout d'abord :

Après quelques réunions avec les bâtiments de France et les services de l'état concernant l'accessibilité, le **permis de construire pour la mairie et le logement locatif** nous a été accordés. Le maître d'œuvre choisi s'est mis au travail depuis le mois de juin sur le cahier des charges et le descriptif afin de lancer dès la rentrée un appel d'offre. Les travaux devraient commencer avant la fin de l'année.

L'étude des berges de l'Hers au niveau du Hameau de Dreuilh demandée par les services de l'état à la suite du PPR en décembre 2009 va bientôt être commencée. En effet, suite à la création d'un cahier des charges assez complexe, un appel d'offre a été diligenté, des offres ont été reçues et le choix de l'entreprise doit être fait avec les services de l'état très prochainement.

Les travaux de réhabilitation de la maison dite "le Presbytère" sont maintenant terminés. Des portes ouvertes vous ont été proposées le 21 juillet. La trentaine de personnes présentes (M. Alain Béglet, notre architecte, était là !) ont été unanimes et ont admiré le travail réalisé par M. Roger Tichadou. Je tiens personnellement à le féliciter : il est arrivé à moindre frais à rénover cette maison pour le bien commun.

A la Mairie, Swanie Brunet nous a rejoints avec un contrat aidé, pour apprendre le métier de secrétaire auprès de Nicole Médrano (avant son départ à la retraite).

A l'école, notre institutrice, Marine Forgues et ses élèves ont apprécié l'arrivée de deux poules. En effet la création d'un poulailler avec ses pensionnaires a été pour Marine et ses élèves une expérience très satisfaisante, ludique, et pédagogique que nous renouvellerons et compléterons par un composteur. La ligne directrice de Marine est entre autre la sensibilisation au tri des déchets des futurs citoyens qu'elle a en charge./..

Toujours à l'école, cet été ont commencé les travaux d'accessibilité :

- Elargissement de la porte de la passerelle
- Suppression de la marche au niveau de cette porte
- Goudronnage du chemin d'accès après élargissement
- Création d'une zone de stationnement pour personne à mobilité réduite
- Mise en place d'une sonnette au niveau de la porte de la passerelle
- Création d'une estrade permettant aux jeunes élèves d'accéder à l'intégralité du tableau

Les festivités aussi vont bon train :

Le 23 janvier, le **partage de la galette** a été apprécié comme à l'accoutumée.

Le 29 mai, les **Fêtes des plantes aromatiques, médicinales et condimentaires** se sont déroulées malgré le mauvais temps de manière satisfaisante. Les producteurs locaux sont prêts à revenir l'an prochain. Malheureusement, le vide grenier a été déserté, les exposants ayant eu peur de la pluie.

Le 24 juin, le **repas de village** a rassemblé plus de 60 personnes. L'ambiance était au rendez-vous. Le feu de la Saint-Jean a été allumé vers 22 h, un feu magnifique, voire impressionnant, puis des éclairs sur les hauts de Vals suivis immédiatement de coups de tonnerre et d'un déluge ont donné un tournant original à notre fête ! Notre rassemblement de la Saint-Jean 2016 a été copieusement "arrosé" !

Rendez-vous à tous pour la **fête du village le samedi 20 Août et le dimanche 21** à 11h pour le dépôt d'une gerbe en mémoire des morts de notre village, mais aussi de toutes ces victimes qui endeuillent notre pays et le monde.

Sans oublier **notre repas d'automne, cette année le samedi 19 novembre** qui je l'espère nous rassemblera nombreux.

Dans notre bulletin n°3, une rubrique rappelait les contraintes et les obligations pour l'élimination de nos déchets, **je tiens à dénoncer une grande incivilité** en effet, chaque semaine notre employé municipal doit récupérer des encombrants que nous devons ensuite amener à la déchetterie. Cette opération a un coût insupportable, nous devons être tous vigilants et rappeler à ceux qui l'auraient oublié le fonctionnement pour l'élimination des déchets. Si cela continuait, la conséquence serait une augmentation des impôts !

Francis CHAUVRY, votre Maire

Vie au village

Le 20 avril, **Madame Sonac** nous a quittés. Nous présentons à toute la famille nos sincères condoléances.

Nouveaux arrivants

Nous regrettons le départ de **Nadine et Alain Rau**, qui se sont rapprochés de la cité Mirapicienne.

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux arrivants **Benjamin Clanet**, agriculteur et producteur à Rieucros et sa compagne **Magalie Dainat**, enseignante.

Brèves ...

Recensement

Le recensement s'est déroulé fin janvier début février. Nous remercions **Véronique Mirabel** qui a effectué ce recensement impeccablement, aidée par notre nouvelle secrétaire, **Swanie Brunet**.

Nous sommes **154 habitants** dans 100 logements d'habitation.

Rappel - Horaires de la déchetterie de Mirepoix

Heures d'Hiver

(1^{er} nov. au 28/29 février)
Du lundi au vendredi de 14 h. à 18 h.

Samedi de 10 h à 12 h et de 14 h. à 18 h.

Heures d'Eté

(01 mars au 31 oct.)
Du lundi au vendredi de 14 h. à 18h30.

Samedi de 10 h à 12 h et de 14 h. à 18h30.

Retour en image...



La Galette des Rois
janvier 2016



Les Fêtes Aromatiques – mai 2016



Feu de la Saint Jean
juin 2016
Crédit photo : Michèle Huc



C'est ce qu'on m'a dit...

Histoires, historiettes, anecdotes et autres fables...

La bicyclette

"Dans la rue, en montant à droite, vivait M. Promé, savetier de son état. Son fils - son prénom ? Me rapeli pas ..." - avait fait des études, d'abord à Mirepoix, au Lycée puis il était devenu le "grand manitou" de Manufrance, vous savez, le grand catalogue de vente par correspondance que chaque famille se devait d'avoir, il proposait vraiment tout ! Enfin ! grâce à ce Promé, nous avons eu au village les premières bicyclettes pendant la guerre. C'est qu'il n'y en avait pas partout ! Il doit bien en rester une de l'époque dans quelques coins par là..."

"Savetier" est l'ancien nom donné aux cordonniers.

Manufrance était la marque commerciale de la Manufacture Française d'Armes et Cycles de St-Etienne. Ce fut la première société de vente par correspondance française. Elle était spécialisée dans les fusils de chasse (Robust, Falcor, Idéal, Simplex) et les bicyclettes (Hirondelle). Elle a vendu aussi d'autres produits comme les cannes à pêche, les articles ménagers et des horloges murales.

Propos entendus et mis en forme par Nadine & Marc

Si vous aussi vous avez des histoires, anecdotes, contes, légendes, recettes sur le Pays à faire partager, nous serons heureux de les insérer dans les prochains numéros de "Ça se passe à Teilhet". Faites-vous connaître à la mairie (visite, courrier, email : mairie.teilhet@gmail.com)



Teilhet sur internet : www.mairie.teilhet.wix.com/ariege

Informations pratiques, historiques, comptes rendus du conseil municipal et une rubrique actualité issue du blog mairieteilhet.blogspot.fr

Le Comité des Fêtes vous invite à Teilhet en Fête !

Samedi 20 août 2016

13h30 : Inscription concours de **Pétanque** (début 14h)

20 h : **Repas festif** animé par Podium Futuria
16 € / adultes * 10 € / enfant de 10 à 14 ans *
gratuit pour les enfants de moins de 10 ans
Réservation au plus tôt au 06 61 83 84 66

Nombre de places limités, n'oubliez pas vos assiettes et vos couverts



Dimanche 21 août 2016

11h30 : Dépôt d'une gerbe de fleurs pour nos enfants morts pour la France - suivi d'un **apéritif dinatoire**.

Edité et imprimé par la Mairie de Teilhet - Dépôt légal : août 2016 – Bulletin d'information gratuit
Directeur de la publication : Francis Chauvry Participation à la mise en page : Marc Sicre